Кут Хуми

Самигуллина Кира

**Высокий Цельный Синтез Совершенной Метагалактической Мысли Человека Полномочий Совершенств Метагалактической Информации ИВО**

*36 Метагалактические Философские Чтения Синтеза*  
*Изначально Вышестоящего Отца*

**ПРАКТИКИ**

14-15 декабря 2019 года

ИВДИВО 262074 Иерархической Цельности

Екатеринбург

Оглавление

[**Практика 1.** Стяжание 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, подведение итогов и компактификация всех разработок 35-го Синтеза. Взаимодействие с Аватар-Ипостасью Изначально Вышестоящий Человек Полномочий Совершенств и стяжание Служения Изначально Вышестоящего Отца, завершение некорректных традиций служения. Стяжание Масштаба Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Метагалактики Фа в синтезе четырёх Метагалактик. Стяжание 10 Масштабов Изначально Вышестоящего Отца и Линии Синтеза в сонастройке всех масштабов с Масштабом Изначально Вышестоящего Отца как Созидающим Началом Человека Метагалактикой Фа каждому и всем человекам, живущем на Планете Земля 2](#_Toc27953369)

[**Практика 2.** Стяжание 132-й Части Метагалактическая Мысль, с развёрткой её 32-ричным выражением, от Метагалактической Мысли Движения до Метагалактической Мысли Огня. Стяжание 20-рицы иерархического развития 132-й Части Метагалактическая Мысль. Стяжание 65536 Образов Метагалактической Мысли с компактификацией Цельного Образа Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Ипостасной ментальности Изначально Вышестоящего Отца 5](#_Toc27953370)

[**Практика 3.** Стяжание Чаши Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 65536 эталонных Мыслей, 65536 Сфер, зерцала Изначально Вышестоящей Прасинтезности. Стяжание тела Учителя Синтеза и 8 видов Жизни Учителя Синтеза. Стяжание Ядра Высокой Цельности Синтеза в центровке Чаши и 8 видов Огней Чаши Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца 7](#_Toc27953371)

[**Практика 4.** Стяжание Эталонных Мыслей Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 256 Эталонных Мыслей Иерархов Изначально Вышестоящего Отца, развёрнутых 16-ти эволюционно в 4096-рицу Мысли Метагалактики Фа. Стяжание фиксации и концентрации Творения и Куба Творения Изначально Вышестоящего Отца в возможности развития и роста 4096 Мыслей Метагалактики Фа 9](#_Toc27953372)

[**Практика 5.** Стяжание по 256 видов Метагалактической Информации Изначально Вышестоящего Отца ракурсом четырех Метагалактик. Стяжание цельного 1024-ричного ядра Метагалактической Информации и развёртывание информационной среды Метагалактической Информации по планете Земля 11](#_Toc27953373)

[**Практика 6.** Стяжание Источника Информации в сферу ИВДИВО подразделения Екатеринбург и в сферу одной из оболочек ИВДИВО каждого. Стяжание Информационного Синтеза ИВО каждому жителю и гражданину Планеты Земля. Стяжание Ядра науки Образовательного Синтеза. Тренинг – посещение здания Метагалактической Информации 13](#_Toc27953374)

[**Практика 7.** Инициация Учителем Синтеза ракурсом 36 Синтеза. Стяжание 16-рицы Метагалактической Мысли явлением Совершенной Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца 15](#_Toc27953375)

[**Практика 8.**Стяжание цельного явления Метагалактических Мыслей Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 16-ти миров четырёх Метагалактик. Тренинг в зале Чаши Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца 18](#_Toc27953376)

[**Практика 9.** Стяжание 36-го Метагалактического Тела Логитической Метагалактики. Стяжание Изначально Вышестоящей Совершенной Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца. Итоговая практика 22](#_Toc27953377)

**1 день 1 часть**

**01:23:16–02:00:40**

# Практика 1. Стяжание 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, подведение итогов и компактификация всех разработок 35-го Синтеза. Взаимодействие с Аватар-Ипостасью Изначально Вышестоящий Человек Полномочий Совершенств и стяжание Служения Изначально Вышестоящего Отца, завершение некорректных традиций служения. Стяжание Масштаба Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Метагалактики Фа в синтезе четырёх Метагалактик. Стяжание 10 Масштабов Изначально Вышестоящего Отца и Линии Синтеза в сонастройке всех масштабов с Масштабом Изначально Вышестоящего Отца как Созидающим Началом Человека Метагалактикой Фа каждому и всем человекам, живущем на Планете Земля

*Настраиваясь на Аватара Синтеза Кут Хуми всем своим Огнём, всем своим Синтезом, возжигая его, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 1048512-ю Иерархическую Цельность, становясь в зале Иерархически Цельно каждым из нас и в синтезе нас, развёртываясь пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 36-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся этим. И просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь скомпактифицировать каждому из нас все итоги, разработки, подготовки и действия 35-м Синтезом в течение всего месяца. Возжигаясь, компактифицируем данный Синтез телом, стоящим в зале ИВДИВО Кут Хуми Фаинь. Компактифицируя, просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь подвести итоги и дать рекомендации каждому из нас и синтезу нас. Входим в итоги, принимаем, впитываем рекомендации. И возжигаясь этим, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за итоги и рекомендации для каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза, стяжаем 36-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Входя в 36-й Синтез, стяжаем форму Учителя 36-го Синтеза, оформляемся, продолжаем впитывать и заполняться 36-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся им, вмещаем. И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь* ***Линию Синтеза 36-го Синтеза с тезами Синтеза 36-го Синтеза****. Стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь* ***64 Частности Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 36-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас и синтезу нас. И стяжаем* ***16-рицу ИВДИВО развития 36-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И развёртываем всё стяжённое и возожжённое, эманируя в сферу подразделения ИВДИВО Екатеринбург вокруг Планеты Земля, стяжая прямую фиксацию Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 36-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца на сферу и в сферу ИВДИВО подразделения ИВДИВО Екатеринбург. И развёртываем данную фиксацию явления в подразделении Екатеринбург, продолжая заполнять всем стяжённым каждым из нас.*

*И возжигаясь, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтезов на взаимодействие с Аватар-Ипостасью Изначально Вышестоящим Человеком Полномочий Совершенств. И возжигаясь специальным Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Аватар-Ипостасью Изначально Вышестоящий Человек Полномочий Совершенств и выходим в зал Аватар-Ипостаси, зал ракурса 36-го Синтеза, выходя в 36-ю Изначально Вышестоящую Цельность Высокой Цельной Метагалактики, развёртываемся в зале Аватар-Ипостаси всей командой, входя в зал. Входим и развёртываемся в форме Учителя 36-го Синтеза. Проходим в центр зала. Зал большой, не теряемся, а возжигаясь Синтез Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми, становимся пред Аватар-Ипостасью. Аватар-Ипостась ждёт в центре, мы становимся пред ним в форме. По пропорциям Аватар-Ипостась крупнее, его тело крупнее. Настраиваемся на Синтез Человека Полномочий Совершенств, входя в прямой Синтез Аватар-Ипостаси и стяжая Служение Изначально Вышестоящего Отца. И заполняемся Служением Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы просим Аватар-Ипостась зафиксировать Служение Изначально Вышестоящего Отца в сфере подразделения ИВДИВО Екатеринбург ракурсом 36-го Синтеза в течение 12-ти часов на два дня. И стяжая концентрацию Служения, эманируем и развёртываем данное явление с Аватар-Ипостасью по всей сфере ИВДИВО Екатеринбург. И возжигаясь, стяжаем прямое явление Аватар-Ипостаси Человек Полномочий Совершенств каждому из нас и синтезом нас и развёртываемся этим. Молодцы.*

*Входим в концентрацию, и теперь Огнём Служения возжигаясь и заполняясь, просим Аватар-Ипостась данным Огнём завершить в каждом из нас любые некорректные, неадекватные традиции служения и сами формы служения, устаревшие и несоответствующие Служению Изначально Вышестоящему Отцу, прося за это прощения. Возжигаясь Служением Изначально Вышестоящего Отца, завершаем.*

*И всё, что выявляется пред вами или рядом с вами слева или справа, сразу же Огнём упаковываем и пережигаем. И возжигаясь, чуть ускоряемся.*

*А теперь Аватар-Ипостась направляет вам Огонь в углублении данного процесса, где завершение ненужных служебных выражений или служения каждого, идёт ракурсом 64-х видов Материи и Метагалактик. Не только ракурсом одной, двух или трёх, а в синтезе 64-х. И этим Огнём мгновенно выявляется что-то, у всех выявляется, какая-нибудь мелочь, уже тоже считается. Не всегда есть накопления в этом масштабе или наработки служения, но даже если эта мелочь, она тоже важна как выявление. И мы помещаем всё в Огонь, укутывая в Огонь, и так же сжигаем, завершая эту старую запись, ненужную, мешающую действовать новым Служением Отцу. Возжигаемся этим. И просим Аватар-Ипостась Человека Полномочий Совершенств преобразить каждого из нас и синтез нас этим.*

*Хорошо, молодцы. И возжигаясь, преображаясь, вспыхивая, благодарим Аватар-Ипостась, продолжая концентрировать явление Аватар-Ипостаси ракурсом 36-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал 1048577-ю Иерархическую Цельность, развёртываясь в зале Изначально Вышестоящего Отца нашей командой. Становясь, развёртываемся в форме Учителей 36-го Синтеза, проходим к Отцу, становясь ближе. Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез 36-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и просим Отца преобразить нас этим.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***Репликацию Масштаба Человека Метагалактики Фа по подготовке*** *каждого из нас каждому из нас и синтезу нас, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас в масштабе Метагалактики Фа и помочь каждому из нас выйти в данный масштаб. Стяжаем поддержку, стяжаем концентрацию Творения Изначально Вышестоящего Отца в этом Масштабе, завершая все предыдущие привязки к реализациям в других масштабах действия жизнью своею по свободе воли каждого из нас. И возжигаясь этим, входим в Масштаб Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Метагалактики Фа в синтезе четырёх Метагалактик по подготовке каждого из нас: Метагалактики Изначально Вышестоящей, Высокой Цельной Метагалактики и Истинной Метагалактики.*

*И возжигаясь, развёртываясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 10 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжая Масштаб ИВДИВО каждого Изначально Вышестоящего Отца. Это масштаб личности и индивидуальности каждого из нас с Отцом. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Стяжаем Профессиональный Масштаб Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Территориальный Масштаб Изначально Вышестоящего Отца – город, район, республика.*

*Стяжаем Масштаб Нации, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Стяжаем Масштаб Страны, ну, и у каждого по гражданской выразимости страна.*

*Стяжаем Масштаб Союза, Альянса или Организации Отца.*

*Стяжаем Масштаб Континента, континентальный масштаб.*

*Стяжаем Масштаб Планеты Земля, планетарный масштаб.*

*Возжигаясь этим, стяжаем Масштаб Метагалактический.*

***И возжигаясь всеми видами Масштаба, стяжёнными нами, стяжаем Цельность явления Масштаба Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас и синтезу нас, И возжигаясь, преображаясь, развёртываемся этим. И возжигаясь, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас.*

*А теперь смотрим. В зале Изначально Вышестоящий Отец развёртывает перед собой из Хум Метагалактику Фа. Сфера, Отец достаёт её из Хум – это Метагалактика Фа. Подходим ближе, становимся полукругом с Отцом вокруг Метагалактики Фа. Эта сфера в центре перед нами. И настраиваемся на Метагалактику Фа, возжигаясь Ядром стяжённого Фа каждого из вас в синтезе с Ядром Синтеза центрального Синтеза каждого из нас. И этой концентрацией Ядра синтезируемся с Метагалактикой Фа. И Метагалактика Фа начинает фиксироваться на каждого из нас. Настраиваемся на Метагалактику. Мы сейчас больше взаимодействуем со сферой Метагалактики. Теперь начинаем проникаться в сферу Метагалактики, где в центре Метагалактики разные космические объекты, но главное для нас – это Планета Земля.*

*Планета Земля – маленькая частичка во всей Метагалактике, но главная. И вот соотношение Метагалактики Фа и частички Метагалактики Фа Планеты Земля в сонастройке с Масштабом Изначально Вышестоящего Отца: Отец достал Метагалактику из Хум. И в сонастройке с Метагалактикой Фа, проникаемся частичкой Метагалактики Фа Планеты Земля. Так же вокруг Планеты сфера ИВДИВО, сонастраиваясь со сферой ИВДИВО вокруг Планеты Земля всем своим выражением в масштабе Планеты Земля.*

*Сонастраиваясь, действуем дальше. Планета Земля, каждый Человек на Планете Земля – это маленький спин частички Метагалактики Фа. И вот теперь на Планете Земля разные континентальные масштабы: континент, из континента далее по списку – союз, страна и до самого первого масштаба ИВДИВО каждого.*

*И возжигаясь данным состоянием в синтезе всех Масштабов, от ИВДИВО каждого до Метагалактики Фа, мы просим у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца с развёрткой Линии Синтеза, от Метагалактики Фа до самого первого Масштаба ИВДИВО каждого, соорганизацией от б****о****льшего к меньшему в одно выражение, в цельном выражении Синтеза и Системы Синтеза всех указанных Масштабов, где меньшее выражает большее неразрывно с б****о****льшим, системно и цельно с б****о****льшим Масштабом. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть данное явление Линии Синтеза в каждом живущем человеке на Планете Земля, не зависимо от подготовки, с возможностью воспринимать, быть соучастным, неотчуждённым, но при этом по свободе воли с б****о****льшим масштабом Изначально Вышестоящего Отца, как Созидающим Началом Человека Метагалактикой Фа. И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Теперь постепенно переходим в фиксацию в зале Отца: мы стоим в зале Изначально Вышестоящего Отца, в центре сфера Метагалактики, и вот так выходим из погружённости в разные масштабы и убираем фиксацию с Планеты Земля.*

*И теперь смотрим на Изначально Вышестоящего Отца, Отец фиксирует Метагалактику Фа в Хум. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, и просим преобразить нас этим. Преображаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, в физическое тело в данный зал, развёртываясь синтезфизически каждым из нас. И эманируем всё стяжённое и возожжённое синтезфизически в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в филиал подразделения, эманируем в подразделения участников данной практики и эманируем в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 1 часть**

**02:32:42–02:58:00**

# Практика 2. Стяжание 132-й Части Метагалактическая Мысль, с развёрткой её 32-ричным выражением, от Метагалактической Мысли Движения до Метагалактической Мысли Огня. Стяжание 20-рицы иерархического развития 132-й Части Метагалактическая Мысль. Стяжание 65536 Образов Метагалактической Мысли с компактификацией Цельного Образа Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Ипостасной ментальности Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаясь всем Огнём и Синтезом каждого из нас. Сейчас вот возжигайтесь и зафиксируйте состояние однородности Синтеза в теле, то, что вам Владыка тренировочку обозначил. Вот просто зафиксируйте и, возжигаясь, уже вот это состояние развивайте. Физически оформляемся в форму Учителя 36 Синтеза.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и выходим в зал ИВДИВО на 1048512-ю Иерархическую Цельность, развёртываясь в зале ИВДИВО Иерархически Цельно в форме Учителя 36 Синтеза каждым из нас. В синтезе становимся пред Главами ИВДИВО Кут Хуми Фаинь и стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на явление Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца и развернуть данную Метагалактическую Мысль 32-ричным выражением Частностей от Метагалактической Мысли Движения до Метагалактической Мысли Огня. Возжигаясь, развёртываемся этим, преображаемся.*

*А теперь каждый синтезируется с Аватарессой Фаинь. И Аватаресса Фаинь вас настраивает, помогает преобразиться на утверждённое стяжание Метагалактической Мысли. Тут ваша задача повзаимодействовать с Фаинь. Она первая начинает с вами взаимодействие, но, от вас требуется внутреннее устремление и отклик, то есть – это определённая организация материи каждого из нас в соответствующем качестве, в соответствующей иерархизации. И вот, в какой, в каком качестве Фаинь помогает вам организоваться? Мы здесь задерживаемся и отстраиваемся. И возжигаемся всем тем, что Фаинь вам зафиксировала, и развёртываемся этим состоянием. Пока Фаинь не завершила, мы здесь стоим, ещё процесс завершается. Молодцы. И Фаинь нас отпускает. Мы становимся рядом с Кут Хуми. Мы благодарим Аватарессу Фаинь за нашу отстройку.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, выходя в зал Изначально Вышестоящего Отца всей нашей командой на 1048577-ю Иерархическую Цельность, становясь Иерархически Цельно в форме Учителя 36 Синтеза. И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца поддержать каждого из нас в этом зале, входим в прямую поддержку Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим и выравниваемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца всей нашей командой.*

*И возжигаясь, преображаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на явление 132 Части Метагалактическая Мысль Изначально Вышестоящего Отца. Преображаемся и, возжигаясь, стяжаем Метагалактическую Мысль Изначально Вышестоящего Отца в явлении 132 Части Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Стяжая Ядро 132 Части, возжигаясь, просим Отца развернуть данное Ядро каждому из нас. Возжигаясь, развёртываемся им. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Огонь, Синтез 132 Части Изначально Вышестоящего Отца Метагалактическая Мысль, стяжаем Субъядерный Синтез Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Возжигаясь, развёртываясь этим, и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 65536-рицу явления Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца в теле каждого из нас, прося заполнить каждое из 65536-ти выражений 132 Части Субъядерным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца соответственно. И возжигаясь, развёртываясь этим.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Системы Метагалактической Мысли, Аппараты Систем Метагалактической Мысли и Частности Систем Метагалактической Мысли по 4096 в каждом явлении. Стяжая Права Созидания Метагалактической Мысли, Начала Творения Метагалактической Мысли, до Изначального Вышестоящего Синтеза по 2048 выражений в каждом. Возжигаясь, развёртываясь этим. Стяжаем Посвящения Метагалактической Мысли, Статусы Метагалактической Мысли, Творящие Синтезы Метагалактической Мысли, до Должностной Компетенции Метагалактической Мысли в 4096-м явлении каждого выражения. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И вспыхивая, становимся 65536-ричным явлением Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Синтезируясь с Метагалактической Мыслью Изначально Вышестоящего Отца, сливаясь каждым из 65536-ти выражений и заполняясь явлением Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Прасинтезность Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца 132 Части каждому из нас и синтезу нас. И Отец направляет Прасинтезность Метагалактической Мысли. Впитываем, вмещая.*

*И, возжигаясь Прасинтезностью Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Образ Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца Истинной Метагалактики в однородном Синтезе четырёх Метагалактик: Метагалактики Фа, Изначально Вышестоящей Метагалактики, Высокой Цельной Метагалактики и Истинной Метагалактики каждому из нас. И, возжигаясь, развёртываемся Образом Метагалактической Мысли в Прасинтезе Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся этим. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65536 Образов Метагалактической Мысли каждому из нас и, компактифицируя, впитываем Цельный Образ Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца, входя в Образ 132 Части Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. Возжигаемся этим.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть 32-рицу Метагалактической Мысли от Метагалактической Мысли Движения до Метагалактической Мысли Огня. И возжигаясь, Отец нам направляет 32 Синтеза, 32 потока Синтеза. Мы впитываем всем своим телом, стоящим пред Отцом данный Синтез и развёртываемся явлением 32-ричности Метагалактической Мысли от Движения до Огня. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 32 явления Прасинтезности данным стяжанием и заполняемся 32 Прасинтезностями: Метагалактической Мысли Движения и так далее до самой вершинной Прасинтезности Метагалактической Мысли Огня, входя в образование и воспитание 32-ричного явления Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И развёртываемся этим пред Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас.*

*И возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и входим в Ипостасность Отцу ментально, и Отец наделяет ментальной Ипостасностью каждого из нас. Развёртываемся этим и доводим до физического выражения ментальную Ипостасность, развёртываясь ментальной Ипостасностью в физическом выражении. Эманируем, выражаем здесь физически данное Ипостасное состояние.*

*Концентрируемся в зале Отца, возвращаясь в него, и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас этим. Возжигаясь, преображаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь синтезфизически каждым из нас. И ментально концентрируем, нет неправильно, Ипостасно концентрируем Ментальность Изначально Вышестоящего Отца в данном физическом теле, охватывая границы первой границы ИВДИВО вокруг Планеты Земля и наполняя Планету Земля Ипостасностью Отцу ментально. И по всей Планете масштаб, волна Ипостасности Отцу ракурсом ментальности вами. И от ИВДИВО проживаем ответ, границы ИВДИВО вам фиксируют ответ, то есть, такая волна ответная от ИВДИВО. Впитываем этот ответ. И фиксируем данный ответ ИВДИВО здесь по границам территории Екатеринбурга, ну, у вас Екатеринбург, область, соответствующие эти границы. То есть, ответ ИВДИВО концентрируем именно на этих границах. Хорошо. Эманируем в подразделения ИВДИВО участников данной практики и эманируем в ИВДИВО каждого из вас. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**00:55:56–01:11:18**

# Практика 3. Стяжание Чаши Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 65536 эталонных Мыслей, 65536 Сфер, зерцала Изначально Вышестоящей Прасинтезности. Стяжание тела Учителя Синтеза и 8 видов Жизни Учителя Синтеза. Стяжание Ядра Высокой Цельности Синтеза в центровке Чаши и 8 видов Огней Чаши Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом каждого из нас. Физически одеваемся в форму Учителя 36 Синтеза. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал ИВДИВО Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, развёртываясь на 1048512 Иерархической Цельности в форме Учителей 36 Синтеза Иерархически Цельно становимся пред Кут Хуми и Фаинь. И возжигаясь всеми предыдущими стяжёнными практиками, Огнём практик, Синтезом практик каждым из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, и стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на явление Чаши Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся этим и стяжаем Синтез Синтезов Чаши Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. И входим в Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, насыщаемся, наполняемся.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, из зала ИВДИВО синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и переходим всей командой в зал Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь 1048577-й Иерархической Цельности в зале Изначально Вышестоящего Отца. Становимся в форме Учителя 36 Синтеза пред Изначально Вышестоящим Отцом, и синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Чашу Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, просим развернуть Чашу Метагалактической Мысли каждым из нас и синтезом нас.*

*И возжигаясь, развёртываемся Чашей Метагалактической Мысли пред Изначально Вышестоящим Отцом. И возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, прося развернуть* ***65536 Сфер Чаши Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца*** *в Чаше каждого из нас. Возжигаясь, развёртываемся этим. И* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65536 эталонных Мыслей в 65536 Сфер Метагалактической Чаши*** *каждого из нас, развёртываемся этим.*

*И возжигаясь, вспыхивая, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца зерцало Изначально Вышестоящей Прасинтезности Метагалактической Мысли Чаши Мысли Изначально Вышестоящего Отца,*** *прося развернуть данное зерцало Изначально Вышестоящей Прасинтезности в основании Чаши Метагалактической Мысли. И сразу развёртываемся босиком на данном Зерцале Изначально Вышестоящей Прасинтезности, ощущая, чувствуя поверхность зерцала и синтез основания ног с зерцалом.*

*И вспыхиваем всем выражением каждого из нас зерцалом Изначально Вышестоящей Прасинтезности. Возжигаясь, преображаемся этим. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжая тело Учителя Синтеза****, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть тело Учителя Синтеза в Чаше Метагалактической Мысли. Возжигаясь, развёртываемся этим, и стяжая 8 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 8 видов Жизни Учителя Синтеза в Чаше Метагалактической Мысли*** *каждого из нас.*

*И вспыхиваем телом Учителя Синтеза 8 видами Жизни: Жизнью Человека, Жизнью Посвящённого, Жизнью Служащего, Жизнью Ипостаси, Жизнью Учителя, Жизнью Владыки, Жизнью Аватара, Жизнью Отца. Возжигаемся в синтезе 8 видов Жизни.*

*Преображаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем Ядро Высокого Цельного Синтеза в центровке Чаши.*** *И возжигаясь, развёртываясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 8 видов Синтеза Огней Чаши Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 8 Синтезов Огней 8-ми Огней Метагалактической Чаши, стяжая Огонь Изначально Вышестоящего Синтеза, Огонь Творения, Огонь Источника, Огонь Воспитания, Огонь Синтезначал, Огонь Прасинтезности, Огонь Ядерности, Огонь Амриты в Чашу Метагалактической Мысли каждого из нас. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И синтезируемся Чашей Метагалактической Мысли каждого из нас с Чашей Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца. И растворяемся в Чаше Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, выявляемся пред Отцом, компактифицируя Чашу Метагалактической Мысли в каждом из нас всем своим выражением. И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас этим. И по итогам Отец вам направляет такой лёгкий заряд. Впитываем его.*

*Благодарим Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в Физическую реализацию в данное тело, развёртывая физически всё стяжённое, возожжённое. И синтезфизически эманируем в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, филиалы подразделения. Эманируем в подразделение ИВДИВО участников данной практики, и эманируем в ИВДИВО каждого из нас и выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**01:55:45-02:07:11**

# Практика 4. Стяжание Эталонных Мыслей Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 256 Эталонных Мыслей Иерархов Изначально Вышестоящего Отца, развёрнутых 16-ти эволюционно в 4096-рицу Мысли Метагалактики Фа. Стяжание фиксации и концентрации Творения и Куба Творения Изначально Вышестоящего Отца в возможности развития и роста 4096 Мыслей Метагалактики Фа

*Возжигаясь всем Синтезом и Огнём каждого из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, одеваемся в форму Учителей 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и выходим в зал ИВДИВО 1048512 Иерархическую Цельность, становясь в форме Учителей Иерархически Цельно пред Кут Хуми Фаинь.*

*Возжигаясь, синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на явление базовой Эталонной 16-рицы Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся этим и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь шестнадцать Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 16-рицы Метагалактической Мысли от Мифологической Мысли Синтез Синтез Мифологической Мысли до Синтез Синтеза Мысли Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаемся этим, заполняемся и, преображаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1048577-ю Иерархическую Цельность. Развёртываясь Учителем 36 Синтеза в форме каждым из нас и в синтезе нас, Иерархически Цельно становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая шестнадцать Синтезов шестнадцати Эталонных Мыслей Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, стяжаем:*

*Мифологическую Мысль*

*Содержательную Мысль*

*Формальную Мысль*

*Логическую Мысль*

*Ассоциативную Мысль*

*Образную Мысль*

*Идейную Мысль*

*Правовую Мысль*

*Мощную Мысль*

*Параметодическую Мысль*

*Праосновную Мысль*

*Синтезначальную Мысль*

*Проницательную Мысль*

*Имперационную Мысль*

*Эталонную Мысль*

*Мысль Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, развёртываемся 16-рицей Мысли начально и основно пред Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, просим развернуть взаимоорганизации друг в друге 256 Эталонных Мыслей Иерархов Изначально Вышестоящего Отца, развёрнутых 16-ти эволюционно в 4096-рицу Мысли Метагалактики Фа. И возжигаясь, развёртываемся данным Изначально Вышестоящим Отцом. И Отец направляет каждому из нас соответствующее явление стяжённого, и мы этим развёртываемся, сразу же синтезируясь 4096-рицей Мысли Метагалактики Фа с Отцом, входя в дееспособность, взаимопроникновенность, слиянность и синтезность Мысли с Мыслями Изначально Вышестоящего Отца. Насыщаемся. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас этим, и в частности просим преобразить мысли и ментальность каждого из нас этим стяжанием и явлением.*

*И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца фиксацию и концентрацию Творения и Куба Творения Изначально Вышестоящего Отца в возможности развития и роста 4096 Мыслей Метагалактики Фа каждым из нас. И входим в фиксацию Куба Творения Изначально Вышестоящего Отца ментально всей Мыслью своею в синтезе всех Ментальных Чаш, всех Чаш четвёртого горизонта синтезфизически собою. И возжигаясь, преображаемся этим. Творение фиксируется.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас. Возжигаясь, преображаемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся в зале ИВДИВО 1048512 Иерархически Цельно пред Кут Хуми Фаинь, продолжая фиксировать Куб Творения Изначально Вышестоящего Отца. Он на нас фиксируется, мы в этом. И мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем обучение, подготовку ночную 36-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем План данной подготовки каждому из нас и просим сразу же взять нас на обучение. И Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь берут нас на обучение, мы телом здесь, внимание, активируем тело Аватара Иерархизации и в ночную подготовку переходим с Аватарами Кут Хуми Фаинь телом Аватара Иерархизации в форме Учителя 36 Синтеза. А Ипостасным телом возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь синтезфизически каждым из нас Ипостасным телом.*

*Эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, подразделение ИВДИВО Екатеринбург, филиалы подразделения, подразделения ИВДИВО участников данной практики и эманируем в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 1 часть**

**01:25:02–01:48:23**

# Практика 5. Стяжание по 256 видов Метагалактической Информации Изначально Вышестоящего Отца ракурсом четырех Метагалактик. Стяжание цельного 1024-ричного ядра Метагалактической Информации и развёртывание информационной среды Метагалактической Информации по планете Земля

*Возжигаемся всем Синтезом и Огнём каждого из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь физически одеваясь в форму Учителей 36-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Переходим в зал ИВДИВО 1048512-ю Иерархическую Цельность, развёртываясь Иерархически Цельно в форме Учителя 36-го Синтеза каждым из нас. Становимся все в зале ИВДИВО Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, проверяя форму, чётко оформленное тело и утвердите, что это тело Аватара Иерархизации, стяжённое вами и разрабатываемое, развиваемое. Развёртываемся им.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на явление второго дня 36 Синтеза каждого из нас и синтез нас. И стяжаем итоги ночного обучения, рекомендаций по итогам ночного обучения, впитываем, компактифицируя данное каждому из нас. И пока вам Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь подводят итоги и фиксируют рекомендации, можете сразу же попросить помочь максимально расшифровать, осознать данные рекомендации.*

*И возжигаясь этим, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватар Ипостасью Человеком Полномочий Совершенств, выходим в зал Человека Полномочия Совершенств, прося Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь помочь поддержать нашу команду в данном действии. И Аватар Кут Хуми направляет нам специальный Огонь, и мы переходим в зал Аватар Ипостаси Человека Полномочий Совершенств, развёртываясь всей командой в форме Учителей 36 Синтеза, развёртываясь в зале Истинной Метагалактики Человека Полномочия Совершенств. Становимся. И возжигаясь, стяжаем Служение Изначально Вышестоящего Отца. И итогами ночной подготовки и обучения, просим Аватар Ипостась Человека Полномочий Совершенств преобразить каждого из нас новым Служением Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаясь, входим в Воскрешение Служения Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, воскрешаясь Служением Изначально Вышестоящему Отцу. И возжигаясь, развёртываемся, воскрешаясь пред Человеком Полномочий Совершенств.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Человеком Полномочий Совершенств, стяжая 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 256 видов Метагалактической Информации Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Служения Изначально Вышестоящему Отцу каждым из нас. И возжигаясь, входим в концентрацию 256-ти видов Метагалактической Информации в цельном явлении Огнём Служения каждым из нас, развёртываемся этим и преображаемся. И возжигаясь, проникаясь данным Огнём Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Человека Полномочий Совершенств преобразить нас этим.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 1048577-ю Иерархическую Цельность, развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца Учителем 36 Синтеза в форме Иерархически Цельно пред Отцом. Мы в зале встали, организуемся, подтягиваясь синтезфизичностью в телесной организации Аватара Иерархизации каждым из нас и в синтезе нас. И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, заполняясь, просим преобразить нас каждого и в синтезе. И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 256 видов Метагалактической Информации Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа, возжигаясь, развёртываемся этим. Стяжаем 256 видов Метагалактической Информации Изначально Вышестоящей Метагалактики, возжигаясь, развёртываемся этим. Стяжаем 256 видов Метагалактической Информации Высокой Цельной Метагалактики, возжигаясь, развёртываемся этим. И стяжаем 256 видов Метагалактической Информации Истинной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца.*

*Развёртываясь 1024-рицей Метагалактической Информации в однородном явлении синтеза четырёх Метагалактик, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***цельное Ядро******1024-ричное Метагалактической Информации****. И возжигаясь, развёртываемся этим, впитывая концентрацию данного явления и впитывая Ядро Метагалактической Информации. И из зала Отца эманируем в сферу Истинной Метагалактики и далее по всем остальным трём Метагалактикам, как часть, входящая в Истинную Метагалактику, концентрируя Метагалактики, четыре Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца Ядром Метагалактической Информации. И встраиваясь, настраиваясь на информацию или информополе четырёх Метагалактик, сонастраиваясь, координируясь с информополем Метагалактик Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, вспыхиваем этим, мы просим у Изначально Вышестоящего Отца развернуть по Планете Земля защиту и безопасность информации и Метагалактической Информации. И возжигаясь эманируем явлением Изначально Вышестоящего Отца Метагалактическую Информацию по Планете Земля, развёртываем безопасную среду и информационную защиту Метагалактической Информации по Планете Земля. И всё, что нарушает свободу воли, рост и развитие Человека на Планете Земля ракурсом информационной безопасности, мы просим Изначально Вышестоящего Отца завершить и преобразить информополе Планеты Земля, отсекая любые поддержки некорректных форм информации или любых других состояний информации на Планете Земля.*

*И развёртываем информационную среду Метагалактической Информации по Планете Земля, преображаемся этим. И возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас, возжигаясь Полномочиями Совершенств каждого из нас в явлении Человека Полномочий Совершенств.*

*Преображаясь этим, благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Развёртываемся синтезфизически в данном теле в данном зале, развёртывая всё стяжённое, возожжённое синтезфизически. Мы эманируем в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в филиалы подразделения, эманируем в подразделения ИВДИВО участников в данной практике и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 1 часть**

**02:21:22–02:49:20**

# Практика 6. Стяжание Источника Информации в сферу ИВДИВО подразделения Екатеринбург и в сферу одной из оболочек ИВДИВО каждого. Стяжание Информационного Синтеза ИВО каждому жителю и гражданину Планеты Земля. Стяжание Ядра науки Образовательного Синтеза. Тренинг – посещение здания Метагалактической Информации

*Настраиваемся на Кут Хуми и Фаинь, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, каждым из нас. Возжигаясь, одеваемся в форму Учителя 36-го Синтеза физически. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываясь в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 1048512-ю Иерархическую Цельность, выходя всей командой, становимся Иерархически Цельно в форме Учителя 36-го Синтеза.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца на явление Источника Информации Изначально Вышестоящего Отца и возможность обучения Науке Образовательного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Огня Репликации Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. Возжигаемся, преображаемся этим, впитывая Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом в зале Отца на 1048577-й Иерархической Цельности. Становимся всей нашей командой в форме Учителя 36-го Синтеза синтезфизично. И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, прося Изначально Вышестоящего Отца и стяжая Источник Информации Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть данный Источник Информации в Сфере ИВДИВО подразделения ИВДИВО Екатеринбург. Возжигаясь, развёртываемся этим и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть Источник Информации Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в Сфере одной из оболочек Сферы ИВДИВО каждого ракурсом Метагалактической Информации Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, развёртываясь этим, стяжаем Синтез. Отец направляет Информационный Синтез каждому из нас, мы возжигаемся Информационным Синтезом, возжигаясь данной оболочкой в ИВДИВО каждого из нас, синтезируясь с оболочкой в ИВДИВО Екатеринбург, оболочкой Источник Информации. И вспыхивая Информационным Синтезом, координируемся, сонастраиваемся и входим в Источник Изначально Вышестоящего Отца Информационный в ИВДИВО каждого Изначально Вышестоящего Отца. И от Отца каждому из нас сквозь все обозначенные оболочки Источника Информации вспыхивает Информационный Синтез. И мы заполняемся Информационным Синтезом, развёртывая, координируясь им в обозначенных выражениях. И вот почувствуйте, как от Отца идёт постоянное нагнетание Информационного Синтеза. То есть, такая волна постоянной концентрации Информационного Синтеза. И мы просто в неё входим, она нас укутывает, мы заполняемся. И данная концентрация впитывается Источником Информации. Хорошо. Отец ещё не завершил, проникаемся.*

*И возжигаясь этим, преображаясь, впитываем и компактифицируем данное явление пред Отцом каждым из нас. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого жителя Планеты Земля, гражданина Планеты Земля Информационным Синтезом. И возжигаясь, стяжаем Информационный Синтез Изначально Вышестоящего Отца и развёртываем по всей Планете Земля Информационный Синтез, укутывая Планету Земля этим.*

*И возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца скоординировать Информационным Синтезом жителей, граждан Планеты Земля с Источником Информации, с возможностью постепенного формирования Источника Информации каждым гражданином Планеты Земля в ИВДИВО каждого.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца условия, возможности обучения и разработки Науки Образовательного Синтеза ракурсом Репликации Изначально Вышестоящего Отца. И стяжая данные условия и возможности, проникаемся Образовательным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Отец направляет и развёртывает в нашей команде Образовательный Синтез, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Науки Образовательного Синтеза. И возжигаясь, развёртываемся данным Ядром.*

*Возжигаясь, вспыхивая этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем новое обновлённое явление и выражение Учения Синтеза каждому из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца помочь преобразиться данным Учением Синтеза. И преображаемся этим, впитывая синтезфизически, вмещая. Возжигаясь, преображаемся.*

*В зал к Изначально Вышестоящему Отцу заходят Аватар Синтеза Кут Хуми, Аватаресса Синтеза Фаинь, подходят к нашей команде. И мы вместе с Аватарами Синтеза выходим из зала Изначально Вышестоящего Отца, проходя по коридору, двигаемся быстро за Кут Хуми. Аватаресса Фаинь нас, ну, идёт самая крайняя после нас не давая отставать. Мы идём сквозь галереи залов, коридоров за Аватаром Кут Хуми. И такое состояние, когда мы идём сквозь пространство здания, но при этом проходим макрообъекты, вот. Мы идём из здания в здание. И нас Аватар Синтеза Кут Хуми выводит, это в экополисе одно из зданий. Мы не выходим на улицу, проходим. Так скорость чуть-чуть останавливается, то есть замедляется. И вот сейчас уже можно чётко различать, где мы находимся. Проходим в один из залов.*

*Это здание Метагалактической Информации, становимся в этом зале в линию, Аватар Кут Хуми за нами, Аватаресса Синтеза тоже за нами. За нами! И мы стоим приблизительно в центре зала. И вот сейчас начните всматриваться в центр зала. Перед нами открывается несколько окон, как порталы, окна панорамные. Пять окон панорамных, порталы. И мы подходим чуть ближе, и всматриваемся в эти порталы. В них видна деятельность Информационного Агентства, ну, информация в целом, информация ИВДИВО в целом. Те, кто творят, оформляют, организуют разные информационные источники. Это уже материализация информационных источников: газеты, журналы, книги, цифровые технологии. Вот пять направлений деятельности, которые нам показывают Аватары Кут Хуми Фаинь. Посмотрите процессы.*

*Ну, например в одном самом первом окне – это печатные издания периодика: журналы, газеты, статьи, сборники статей, периодические издания. И вот в каждом окне своя специфика. Целые команды занимаются организацией данной деятельности.*

*Вот сейчас внимание, Аватаресса Фаинь специально показывает нам одну из газет ИВДИВО, она так и называется «Ивдивная газета», цветная. В первом окне появляется один из служащих, в руках держит газету. Ну, служащий, участвующий в организации данного процесса. Он не переходит в зал, остаётся с той стороны портала, но при этом нам видно, понятно, что он держит в руках, что написано. Это титульный лист газеты, небольшого формата, несколько колонок. Так, посканируйте: какие там колонки, темы, рубрики, настройтесь на газету. Всё! Про Ивдивную газету всё.*

*И ещё последнее окно справа, крайнее справа – в этом портале показана деятельность организации Информации для детей. Целое направление, важное направление – детское. Ну, вот тут кому интересно, хотя я думаю, мы все заинтересованы в этом вопросе развития детей, и вот для них тут оформляется литература. В основном журналы. Аватаресса говорит, есть и книги, но сейчас тут показаны журналы, как они собираются, оформляются, как информация выбирается и так далее. Хорошо.*

*Всё, завершаем, впитываем весь тот опыт, которым сейчас, ну, буквально мы в него включались в этот опыт, в этот процесс, хотя сами не заходили в порталы. Вспыхиваем. Аватары Кут Хуми Фаинь становятся теперь перед нами, порталы закрываются.*

*И мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца для усвоения и реализации данного опыта. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за данное обучение. И выходим из зала, возвращаясь в зал к Изначально Вышестоящему Отцу.*

*Так же проходим сквозь залы, коридоры зданий, двигаясь быстро. Мы проходим сквозь даже некоторые команды, сквозь служащих, сквозь это вот «между», но они находятся в зале или идут по коридору. Мы так быстро-быстро проходим, не мешая, не задевая никого.*

*И становимся в зале Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом. Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь подходят к Отцу, что-то вот общаются и выходят из зала. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся им. У нас форма вспыхивает этим Огнём, и можете посмотреть, форма тоже отстроилась, преобразилась, форма Учителя 36 Синтеза.*

*Возжигаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию, развёртываемся синтезфизически всем стяжённым и возожжённым, развёртываясь Источником Информации Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И эманируем в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, филиалы подразделения, эманируем в ИВДИВО участников данной практики и эманируем в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2день 2 часть**

**00:24:58–00:50:33**

# Практика 7. Инициация Учителем Синтеза ракурсом 36 Синтеза. Стяжание 16-рицы Метагалактической Мысли явлением Совершенной Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Огнём, всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, физически одеваясь в форму Учителей 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, Синтез Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы устремляемся и переходим в зал ИВДИВО на 1048512-ю Иерархическую Цельность. Становимся в форме Учителя 36 Синтеза, утверждая и фиксируясь в зале телом Аватара Иерархизации. Становимся.*

*И возжигаясь Аватаром Иерархизации в форме Учителя 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. стяжая Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, заполняемся и проходим вместе с Аватаром Синтеза Кут Хуми в соседний зал, выстраиваясь за Аватаром Синтеза по одному. Самым последним в зал будет заходить Глава подразделения и за Главой подразделения Аватаресса Фаинь.*

*И Аватар Кут Хуми открывает дверь в зал, заходит. Мы следуем один за одним, за Аватаром Синтеза Кут Хуми, чётко, не выходя из отстроенной линии, и Аватар вводит нас в зал. Это большой зал, где дверь, в которую мы вошли, и дальше такой балкончик по которому мы идём, он узкий, вдоль всего зала, спускающийся вниз в самый центр зала. Можете сейчас, вот Кут Хуми останавливается, посмотреть: мы все зашли в зал. В центре зала развёрнут рисунок, такая спираль в центре и центровкой в зале. И нас Аватар ведёт каждого в этот центр. Каждый должен встать в центре зала, заполнится – это фиксация ИВДИВО прямого Синтеза Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 36 Синтеза, со всеми записями данного 36 Синтеза и Творения данным 36 Синтезом в том числе и Совершенной Метагалактической Мысли. То есть, становясь в центр зала, каждый из нас будет насыщаться прямым Творением Синтеза Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 36-м Синтезом.*

*И Аватар Кут Хуми продолжает вести нашу команду. Тот, кто идёт первый за Кут Хуми, вы уже начинаете спускаться в центр зала, то есть балкончик, с которого ступеньки ведут в центр зала. Чуть винтовая лестница, слегка, и расширяющаяся к низу, там несколько ступенек шире чем, туда может встать несколько человек в линию. И вот первые начинают спускаться, мы идём не спеша, чтобы каждый успел встать в центр зала. Владыка проводит первого к центру, то есть, вот центровка спирали, которую мы видели рисунком на балкончике, заполняется. Тот, кто стоит в центре, открываясь всем своим выражением, заполняется, Владыка помогает отстроиться, соорганизоваться, поддерживая телом выражение Аватара Иерархизации: вы это все делаете телом Аватара Иерархизации, впитывая 36 Синтез.*

*Первый выходит и Аватар Кут Хуми ведёт. То есть, мы не останавливаемся и Аватар Кут Хуми выводит в другую сторону, тоже по лестнице уже поднимаясь, выходя в ту же дверь, только с другой стороны зала, лестница с другой стороны. И так все, все, все становятся в центре, заполняются. Тот, кто сейчас поднимается по лестнице, не спеша, тут нет суеты, и Владыка быстро не двигается, ровно таким темпом, чтобы все успели, у всех получилось. 50 процентов прошли из нашей команды и ещё половина. Ну вот, уже практически все. Кут Хуми подводит к двери. А, в центре зала Глава подразделения, следом становлюсь я, и наш круг замыкает Аватаресса Фаинь. И первый, идущий за Аватаром Кут Хуми, выходит из этого зала, и мы постепенно всей командой возвращаемся в зал ИВДИВО. И мы становимся в центре зала ИВДИВО, Аватаресса Фаинь закрывает за нами дверь, проходим все в центр зала ИВДИВО.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжая Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас. В зале, когда мы входили в центровку ИВДИВО, был Отец, сидел в кресле и фиксировал явление. Вообще, Аватар Кут Хуми сейчас объявляет об Инициации данной команды 36-м Синтезом. Этим объявлением, этой публикацией, проникаемся и вспыхиваем. И возжигаясь преображаемся этим. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 1048577-ю Иерархическую Цельность, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Учителей 36 Синтеза.*

*И Отец в зале произносит:* ***«Инициация Учителей 36-м Синтезом. Учителя Синтеза – у вас Инициация Учителем Синтеза ракурсом 36-го Синтеза».*** *И проникаемся сказанным словом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь этим, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Заполняемся. И этим ракурсом, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на стяжание 16-цы Метагалактической Мысли, явлением Совершенной Метагалактической Мысли. Возжигаясь, преображаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 16-рицы Метагалактической Мысли и стяжаем:*

*Синтезную Метагалактическую Мысль Изначально Вышестоящего Отца Прасинтезным Синтезом Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4294967296 Совершенных Условий Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 15-ю Волевую Метагалактическую Эталонную Мысль Прасинтезной Воли Аватара Изначально Вышестоящего Отца. Стяжая 2147483648 Совершенных Я Есмь Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 14-ю Мудрую Метагалактическую Имперационную Мысль, Прасинтезной Мудростью Владыки Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1073741824 Совершенных Импераций Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 13-ю Любящую Метагалактическую Проницательную Мысль Прасинтезной Любовью Учителя Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 536870912 Совершенных Взглядов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Творящую Метагалактическую Синтезначальную Мысль, Прасинтезным Творением Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 268435456 Совершенных Синтезначал Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 11-ю Созидающую Метагалактическую Проосновную Мысль Прасинтезным Созиданием Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 134217728 Совершенных Основ Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 10-ю Реплицирующую Метагалактическую Параметодическую Мысль Прасинтезной Репликацией Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 67108864 Совершенных Параметодов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 9-ю Жизненную Метагалактическую Мощную Мысль Прасинтезной Жизнью Человека Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 33554432 Совершенных Мощи Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 8-ю Воскрешённую Метагалактическую Правовую Мысль Прасинтезным Воскрешением Человека Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 16777216 Совершенных Прав Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Пробуждённую Метагалактическую Идейную Мысль Прасинтезным Пробуждением Человека Планеты Земля Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4194304 Совершенных Идей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 6-ю Генезисную Метагалактическую Образную Мысль Прасинтезным Генезисом Человека-Творца Физичности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2097152 Совершенных Сутей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 5-ю Человечную Метагалактическую Ассоциативную Мысль Прасинтезной Человечностью Человека Иерархизации Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1048576 Совершенных Смыслов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 4-ю Служащую Метагалактическую Логическую Мысль Прасинтезным Служением Человека Полномочий Совершенств Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 524288 Совершенных Мыслей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 3-ю Вершащую Метагалактическую Формальную Мысль Прасинтезным Вершением Человека Синтезности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 262144 Совершенных Чувств Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 2-ю Практикующую Метагалактическую Содержательную Мысль Прасинтезной Практикой Человека Творящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 131072 Совершенных Ощущений Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 1-ю Могущественную Метагалактическую Мифологическую Мысль Прасинтезным Могуществом Человека Плана Творения ИВО, стяжая 65536 Совершенных Движений Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*Возжигаясь, развёртываемся всей 16-рицей Метагалактических Мыслей. И возжигаясь,**стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление Совершенной Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца. Стяжая Ядро Совершенной Метагалактической Мысли в синтезе 16-цы Метагалактических Мыслей Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Стяжаем Синтез, Огонь, Субъядерный Синтез и Прасинтезность Совершенной Метагалактической Мысли, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть Системы, Аппараты, Частности Совершенной Метагалактической Мысли каждого из нас и возжигаясь этим, развёртываемся.*

*И возжигаясь, синтезируемся Совершенной Метагалактической Мыслью каждого из нас с Совершенной Метагалактической Мыслью Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, просим преобразить нас этим. И просим Изначально Вышестоящего Отца скомпактифицировать каждому из нас всё стяжённое и возожжённое. Компактифицируя, возжигаясь, развёртываемся этим и преображаемся.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся им. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь синтезфизически в данном теле, в данном зале. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в филиалы подразделения, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2 часть**

**01:28:08–02:04:41**

# Практика 8.Стяжание цельного явления Метагалактических Мыслей Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 16-ти миров четырёх Метагалактик. Тренинг в зале Чаши Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Огнём и всем Синтезом каждого из нас, одеваемся в форму Учителя Синтеза 36-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, переходим в зал ИВДИВО Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 1048512-ю Иерархическую Цельность. Развёртываемся в зале всей нашей командой, становимся в форме Учителей 36 Синтеза. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас на явление Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 16 миров Метагалактик: Метагалактики Фа, Изначально Вышестоящей Метагалактики, Высокой Цельной Метагалактики и Истинной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь, стяжаем необходимую концентрацию Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, впитываем. И в этой концентрации Синтез Синтеза, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 1048577-ю Иерархическую Цельность. Развёртываемся Учителем 36 Синтеза Иерархически Цельно. Становясь в зале Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца помочь выровняться Синтезом каждого из нас с Отцом, и заполняясь Синтезом, выравниваемся всеми своими подготовками, возможностями, реализациями, выравниваясь полномочиями и совершенствами с Отцом. Выравниваясь – это вот, входя в цельность с Отцом в однородном Огне и Синтезе по всем обозначенным выражениям.*

*И возжигаясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез на развёртку Мыслей Метагалактических Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 16 миров четырёх Метагалактик****.*** *И возжигаясь, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 1048576 Синтезов, стяжая 1048576 Метагалактических Мыслей Синтезного мира Истинной Метагалактики ракурсом Иерархической Цельности. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 786432 Синтеза, стяжая 786432 Метагалактических Мыслей Метагалактического мира Истинной Метагалактики Иерархически Цельно. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Стяжаем 524288 Синтезов, стяжая 524288 Метагалактических Мыслей 524288-ми Иерархических Цельностей Тонкого мира Истинной Метагалактики. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Стяжаем 262144 Синтеза, стяжая 262144 Метагалактических Мысли 262144-х Иерархических Цельностей Физического мира Истинной Метагалактики каждому из нас. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 262144 Синтеза, стяжая 262144 Метагалактических Мысли Изначально Вышестоящего Отца Синтезного мира Высокой Цельной Метагалактики 262144-х Изначально Вышестоящих Цельностей. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 196608 Синтезов 196608-ми Изначально Вышестоящих Цельностей Высокой Цельной Метагалактики, стяжая 196608 Метагалактических Мысли Изначально Вышестоящего Отца Метагалактического мира Высокой Цельной Метагалактики. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 131072 Синтеза, стяжая 131072-е Метагалактических Мысли Изначально Вышестоящего Отца 131072-х Изначально Вышестоящих Цельностей Тонкого мира Высокой Цельной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 65536 Синтезов, стяжая 65536 Метагалактических Мысли Изначально Вышестоящего Отца 65536-ти Изначально Вышестоящих Цельностей Высокой Цельной Метагалактики Физического мира Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65536 Синтезов, стяжая 65536 Метагалактических Мысли Синтезного мира Изначально Вышестоящей Метагалактики 65536-ти Высоких Цельностей. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 49152 Синтеза, стяжая 49152-е Метагалактических Мысли Метагалактического мира Изначально Вышестоящей Метагалактики 49152-х Высоких Цельностей. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Ещё глубже синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 32768 Синтезов, стяжая 32768 Метагалактических Мысли Тонкого мира Изначально Вышестоящей Метагалактики 32768-ми Высоких Цельностей. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16384 Синтеза, стяжая 16384 Метагалактических Мысли Изначально Вышестоящего Отца Физического мира Изначально Вышестоящей Метагалактики 16384-х Высоких Цельностей. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16384 Синтеза, стяжая 16384 Метагалактических Мысли Изначально Вышестоящего Отца Синтезного мира Метагалактики Фа 16384-х Высоких Цельных Реальностей. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая 12288 Синтезов, стяжая 12288 Метагалактических Мысли Изначально Вышестоящего Отца Метагалактического мира Метагалактики Фа 12288-ми Высоких Цельных Реальностей. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Стяжаем 8192 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 8192 Метагалактических Мысли Тонкого мира Метагалактики Фа 8192-х Высоких Цельных Реальностей. И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4096 Синтезов, стяжая 4096 Метагалактических Мысли Изначально Вышестоящего Отца Физического мира Метагалактики Фа 4096-ти Высоких Цельных Реальностей.*

*И возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся синтезом Метагалактических Мыслей 16-ти миров четырёх Метагалактик Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Цельное явление Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 16-ти миров каждого из нас****.*** *И возжигаясь, стяжаем однородный Синтез 16-ти миров и стяжённых данным ракурсом миров Метагалактических Мыслей Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас этим.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца главные четыре Мысли. Нет, Отец говорит, 16 Мыслей 16-ти миров четырёх Метагалактик: Метагалактики Фа – четыре мира, Изначально Вышестоящей Метагалактики – четыре мира, Высокой Цельной Метагалактики – четыре мира и Истинной Метагалактики – четыре мира. И впитываем главные 16 Мыслей Изначально Вышестоящего Отца указанным ракурсом каждым из нас и синтезом нас, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца 16 Образов Мысли 16-ти миров четырёх Метагалактик и развёртываемся этим пред Отцом, возжигаясь четырьмя мировыми телами, активируя данные тела: Физическое мировое тело, Тонкое мировое тело, Метагалактическое мировое тело, Синтезное мировое тело. И вмещаем Образ 16-ти Мыслей Изначально Вышестоящего Отца четырьмя мировыми телами. Каждое тело вмещает по четыре Образа.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Путь роста, развития и реализации каждому мировому телу****:*** *Физическому, Тонкому, Метагалактическому, Синтезному в реализации и разработке стяжённых Мыслей 16-ти миров Метагалактик Изначально Вышестоящего Отца. И развёртываемся данным Путём каждым мировым телом, становясь мировым телом в Путь, и впитываем каждым мировым телом Путь Изначально Вышестоящего Отца собою. И возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас этим.*

*Теперь Отец нас направляет на действие в зале. Вот, в какой зал нас направляет Отец? Слушаем, и ваши предложения от Отца. Теперь надо чуть поактивничать, подействовать, стяжали много, голова чуть, придавило её чуть, вот надо подействовать. Куда нас Отец направляет? Вот, есть процесс, когда надо подумать, а есть процесс, когда вот Отец сказал, и ты уже это вот сканируешь, у тебя это формируется в сферах Мысли. То есть, не тебе думать, а Отец тебе направил, и тебе просто эту Мысль надо озвучить и всё.*

*(Из зала: – Два варианта сейчас пришло: либо Чаша, либо Психодинамика.)*

*Чаша. Вот первой у тебя была Чаша, да?*

*(Из зала: – Чаша, чаша, чаша.)*

*Да. Чешется там, да? (Смех в зале.) В Чаше, наверное. Первое, то, что приходит, чаще всего и остаётся правильным направлением. Да. И если первое услышал, второе – ты уже начинаешь там свой головняк включать.*

*Идём в зал, где развёрнута Чаша Изначально Вышестоящего Отца. Это зал Метагалактической, Чаши Метагалактической Мысли. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, ну, мы так заполняемся, и надо подготовиться войти в зал, где развёрнута Чаша Отца. Заполняясь, не думайте что что-то не так, а просто внутренне собираетесь, ну, и зал Отец готовит, чтобы мы туда перешли. Кто нас поведёт в зал: Отец или кто-то другой?*

*В зал к Отцу выходит Аватар Синтеза Кут Хуми, мы ждали, пока выйдет Кут Хуми. Мы сейчас уйдём из этого зала, у Отца дальше приём продолжится. И мы вместе с Аватаром Синтеза Кут Хуми переходим, и проживите, как в зале у Отца продолжается приём. Мы вышли и переключаемся на действие с Аватаром Синтеза Кут Хуми. Развёртываемся в зале Метагалактической… Чаши Метагалактической Мысли, становимся в этом зале, оформляемся. В центре зала большая Чаша, она большая, она больше нашего роста. Мы возжигаемся Чашами Метагалактических Мыслей каждого из нас, синтезируясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, проникаемся прямым выражением Аватара Синтеза Кут Хуми Чашей Метагалактической Мысли, и вместе с Кут Хуми воспаряем рядом с Чашей, становясь на вершину Чаши, по, ну, на стеночки по окружности Чаши. Чаша, заряженная. Ну, телом, это больше всего сканируется телом. Если видите, можете посмотреть как из Чаши, буквально из ядра, самого Огня по всему залу развёртываются разные протуберанцы Огня, всплески, я бы даже сказала, можно заметить, такое сияние Огня. Ну, Владыка говорит: «Прислушайтесь, даже есть звучание Огня, только тут надо настроиться на этот звук Огня Чаши».*

*А! Помните, была такая практика в предыдущей эпохи, когда «звучание Чаш», только это по сравнению с этим звучанием достаточно грубое то, что мы проживали физически. Тут такое тонкое звучание Чаши. Вообще – это Пробуждённая Чаша. Вот в Чаше, которой мы сейчас стоим – это Пробуждённая Чаша. И мы вместе с Аватаром Синтеза Кут Хуми становимся на зерцало Чаши. Мы стояли на вершине на стенках Чаши, а теперь становимся на зерцало. На зерцале развёртываемся босиком, босыми ногами, и это зерцало Изначально Вышестоящей Прасинтезности. Мы стоим на поверхности, а ещё само зерцало, оно очень глубокое, но мы стоим на поверхности, никуда не проваливаясь. Само зерцало в глубине своей заполнено Прасинтезностью, Изначально Вышестоящей Прасинтезностью Изначально Вышестоящего Отца. И от зерцала мы впитываем подошвами ног эманации, излучение, вибрации, состояние, фиксацию Изначально Вышестоящей Прасинтезности.*

*А теперь начинаем скользить по зерцалу телом. Вот представьте, что ваше тело скользит по зерцалу. Это не лыжи и не коньки, а это тело, скользящее по зерцалу, когда вы движетесь в Изначально Вышестоящей Прасинтезности судьбы зерцала Изначально Вышестоящего Отца. И ваша судьба сплетается или погружается в судьбу Изначально Вышестоящей Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца, и вы этим насыщаетесь, взрастаете, раскрываетесь внутренне. Есть состояние переполненности, не тяжести, а вот такая переполненность, как избыточная заполненность – хороший избыток. И в этом избытке мы продолжаем двигаться по зерцалу Чаши.*

*И вот теперь просим Аватара Синтеза Кут Хуми научить и обучить каждого из нас чтению Прасинтезности зерцала Чаши Метагалактической Мысли. И скользя, насыщаясь, считываем, прочитываем, читаем Прасинтезность ракурсом судьбы каждого из нас. И вот тут вот у вас может раскрыться судьба ракурсом Огня Жизни, то есть, судьба Жизни, или судьба Репликации, или судьба Созидания, или судьба Творения каждого из вас, судьба Любви.*

*И вот нас Владыка сейчас командно обучает судьбе Любви Учителем Синтеза. У вас было в предыдущей практике инициация Учителем 36-го Синтеза, и у вас сейчас вскрываются записи Прасинтезности на тему судьбы Любви, только Любовь как Огонь. И вы считываете Прасинтезность ракурсом Любви Изначально Вышестоящего Отца. И всё внимание на Аватара Кут Хуми, вас обучают действиям с Аватаром Кут Хуми.*

*Возжигаемся этим. А теперь каждый синтезируется с Аватаром Синтеза Кут Хуми, и вот смотрите, Аватар Кут Хуми вам показывает: скользя по зерцалу телом, буквально погружаемся в зерцало, растворяясь в зерцале. Делаем, растворяясь в объёме или в каком-то выражении зерцала.*

*В момент, когда вы растворяетесь в зерцале, вы собираете разные записи зерцала Отца вот той Прасинтезности, которую вы считывали до этого момента. И собираемся на зерцале, организуясь всем своим телом на зерцале, так же босыми ногами, возжигаясь всеми теми записями, которые удалось сейчас впитать.*

*И возжигаясь, вместе с Аватаром Синтеза Кут Хуми становимся, воспаряя в Огне Чаши, становимся на стенки Чаши.*

*Встали. И теперь ещё один момент. В центре Ядро Высокого Цельного Синтеза. Чаша большая, мы стоим на стенке Чаши. Теперь посмотрите: Аватар Кут Хуми ныряет и погружается в Огонь Чаши, но не в глубину, а в самой поверхности, входя вот в эту вот зерцальность Огня на поверхности Чаши, как бы в сам****о****й самой-самой поверхности. Тело проходит, субъядерно преображаясь, и оформляется с другой стороны Чаши. Процесс ныряния, но это больше растворение и амматизации в Огне. И далее – Воскрешение новым пробуждённым состоянием. Вот теперь вы вместе с Аватаром, Аватар стоит и помогает, поддерживая вас, так же отталкиваясь от стен Чаши ногами, ныряем в Огонь Пробуждённой Чаши у самой поверхности зерцала Огня, это самая вершина Чаши, растворяясь в этом Огне и буквально проходя сквозь Огонь Чаши на поверхности. Развёртываемся рядом с Аватаром Кут Хуми с противоположной стороны Чаши, воскрешаясь новым пробуждённым состоянием Ментальной Метагалактической Чаши Мысли.*

*И возжигаясь этим, вспыхиваем звучанием Чаши Огня Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И вместе с Аватаром Синтеза Кут Хуми, воспаряя, развёртываемся в зале, на полу зала, выходя из Чаши.*

*И далее, мы выходим из зала и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, становимся вместе с Отцом в зале пред Отцом. И проникаемся взглядом Изначально Вышестоящего Отца: каждый смотрит в глаза Изначально Вышестоящего Отца и погружается во взгляд Изначально Вышестоящего Отца. И в этом взгляде отражаем и реплицируем Изначально Вышестоящего Отца, входя в Прасинтезность и Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас этим. И возжигаясь, преображаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь синтезфизически каждым из нас в данном теле в данном зале. И эманируем всё стяжённое и возожжённое синтезфизически в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в филиалы подразделения, эманируем в подразделения ИВДИВО участников данной практики и эманируем в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2 часть**

**02:23:22-02:39:53**

# Практика 9. Стяжание 36-го Метагалактического Тела Логитической Метагалактики. Стяжание Изначально Вышестоящей Совершенной Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца. Итоговая практика

*Возжигаемся всем Синтезом и Огнём каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, оформляясь Учителем 36 Синтеза в форме. Мы переходим в зал ИВДИВО на 1048512-ю Иерархическую Цельность, развёртываемся, становясь в зале ИВДИВО Кут Хуми Фаинь. И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на явление 36-го Метагалактического Тела Логитической Метагалактики. Возжигаясь, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, становимся Иерархически Цельно на 1048577-й Иерархической Цельности в форме Учителей 36-го Синтеза.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Ядро 36 Тела Логитической Метагалактики, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть Логитическое Тело, 36-е Тело Логитическое Метагалактики. Возжигаясь, развёртываемся этим. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, Огонь, Субъядерный Синтез 36-го Метагалактического Тела Логитической Метагалактики, возжигаясь, развёртываемся им. Стяжаем Системы, Аппараты, Частности Логитического Тела Логитической Метагалактики, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Синтеза, стяжая 64 Инструмента Метагалактического Тела Логитической Метагалактики. Стяжаем 64-рицу Служения Метагалактического Тела Логитической Метагалактики. Стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца 36-м Метагалактическим Телом Логитической Метагалактики. И, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца помочь каждому из нас развернуть явление Метагалактических Тел и стяжённых Ядер Метагалактических Тел ранее, с 33-го или более, с 1-го по 64-й. И, возжигаясь необходимым количеством Синтеза, заполняясь, развёртываемся Метагалактическими Телами в синтезе их, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом ядерно, субъядерно всем своим выражением Метагалактических Тел и становимся, прося Изначально Вышестоящего Отца поддержать и сотворить каждого из нас в явлении Метагалактических Тел синтезфизически собою в росте и развитии Человека Метагалактики Фа телесно, действующего и живущего в экополисе на 1-й Высокой Цельности Изначально Вышестоящей Метагалактики. Далее, Человека Изначально Вышестоящего Отца телесно, действующего и живущего в экополисе на Изначально Вышестоящей Цельности Высокой Цельной Метагалактики и Аватара Иерархизации каждым из нас в вершине или на 1-й Иерархической Цельности Истинной Метагалактики в прямой фиксации синтезфизически физическим телом каждому из нас. И возжигаясь, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить нас этим.*

*И здесь же мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и в нас – фиксация Совершенной Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца в 16-ричной развёртке. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас на явление 16-рицы Совершенной Метагалактической Мысли синтезом 16-рицы Совершенной Метагалактической Мысли. Возжигаясь, развёртываемся этим. И стяжая 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Совершенных Метагалактических Мыслей в синтезе, от 16-й Совершенной Метагалактической Мысли Синтеза Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца 4294967296-ю Прасинтезными Компетенциями Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца до 1-й Совершенной Метагалактической Мысли Могущества Поядающей Огненности Изначально Вышестоящего Отца 65536-ю Полями Практик Метагалактической Мысли Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь этим, стяжаем Изначально Вышестоящую Совершенную Метагалактическую Мысль Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, стяжая Ядро Изначально Вышестоящей Совершенной Метагалактической Мысли, возжигаясь, развёртываясь этим. Стяжаем Синтез, Огонь, Прасинтезность Изначально Вышестоящей Совершенной Метагалактической Мысли каждому из нас. И, возжигаясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить, и впитываем Изначально Вышестоящую Совершенную Метагалактическую Мысль и 36-е Метагалактическое Тело Логитической Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез и преображаемся этим. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Переходим в зал ИВДИВО Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Мы сразу перейдём сейчас в Итоговую практику. Развёртываясь пред Кут Хуми Фаинь, мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза, стяжая Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на Итоговую практику 36 Синтеза. Возжигаясь, преображаемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, выходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца 1048577-ми Иерархически Цельно. Всей командой развёртываемся в форме Учителей 36 Синтеза и, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Волю Изначально Вышестоящего Отца на реализацию и развитие каждого из нас. Возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем:*

*262144 шестидесятичетырёхллиона Огня,*

*262144 шестидесятичетырёхллиона Ядер Синтеза и*

*262144 шестидесятичетырёхллиона Субъядерности ракурсом 262145 Изначально Вышестоящей Цельности Высокой Цельной Метагалактики 36-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем этим, прося Отца записать Стандарт 36 Синтеза в каждый Огонь, Ядро Синтеза, каждую Субъядерность, стяжённую нами. И вспыхивая, просим преобразить нас этим.*

*Стяжаем Цельный Огонь, Цельный Синтез 36 Синтеза 262145-й Изначально Вышестоящей Цельности Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываемся этим. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас на явление Человека Изначально Вышестоящего Отца 262145 Изначально Вышестоящей Цельности Высокой Цельной Метагалактики. Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь этим. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65536-рицу Человека Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, развёртываемся 65536-рицей Человека Высокой Цельной Метагалактики.*

*И возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Синтеза и 64-рицу Инструментов. Стяжаем 64 Синтеза и 64-рицу Служения. Стяжаем 64 Синтеза и 64-рицу Человека Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Метагалактики. И возжигаясь, развёртываясь этим, стяжаем 16384-рицу Синтезов, стяжая 16384-рицу Генов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь этим, стяжаем Явление Изначально Вышестоящего Отца 36-м Синтезом синтезфизически собою 262145 Изначально Вышестоящей Цельности Высокой Цельной Метагалактики.*

*И возжигаясь, преображаясь, реализуя Изначально Вышестоящего Отца собою, вспыхиваем этим и, стяжаем у Отца Синтез Книги 36 Синтеза. Возжигаясь им, переходим в зал Книг Синтеза ИВДИВО Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся, эманируем Синтез 36-го Синтеза Книги. И Кут Хуми Фаинь выдают Книги 36 Синтеза каждому из нас. Они пред нами, берём их двумя руками и вместе с Книгами выходим в личные кабинеты частных личных зданий, самых высоких каждого из нас на 17 этаж, развёртываемся и кладём Книгу Синтеза 36-го на поверхность рабочего стола. У кого есть, берём Книгу 35 Синтеза в руки, возвращаемся вместе в зал Книг Синтеза ИВДИВО Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, сдаём Книги у кого были 35 Синтеза, благодаря Аватаров Синтеза за обучение 35 Синтезу. И все вместе, стяжаем у Кут Хуми Фаинь ведение, обучение, подготовку, переподготовку 36-м Синтезом, в течение всего месяца как дневную, так и ночную. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за допущение нас на 36 Синтез, за новые возможности, реализацию, рост и развитие каждого из нас этим Синтезом.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца 1048577-й Иерархической Цельности, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем прямое явление Изначально Вышестоящего Отца 36-м Синтезом, стяжая 6 Ядер Синтеза: 4 Ядра каждому мировому телу: Физическому, Тонкому, Метагалактическому, Синтезному мировому телу и одно Ядро 5-е 36-му Метагалактическому Логитическому Телу, и 6-е Ядро физическому телу.*

*И благодаря, Изначально Вышестоящего Отца за новые возможности, данные на этом Синтезе каждому из нас, возвращаемся в физическую реализацию. Развёртываясь синтезфизически всем стяжённым и возожжённым, мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, развёртывая и фиксируя Ядро 36-го Синтеза в Нити Синтеза подразделения. Эманируем в филиалы подразделения, эманируем в подразделение ИВДИВО участников данной практики и эманируя в ИВДИВО каждого, фиксируя Ядро 36 Синтеза в Нити Синтеза ИВДИВО каждого, возжигаемся этим. И выходим из практики. Аминь.*

Компьютерный набор и проверка: Ирина Ануфриева, Ирина Борисова, Людмила Батищева, Елена Гималетдинова, Надежда Григорьева, Анатолий Дылдин, Рита Кильметова, Татьяна Микрюкова, Лариса Никитина, Наталья Онищук, Ольга Популовских, Вера Уфимцева.